
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2023年 12月 第一例会 1003回

12月12日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第1003回 通常例会 第1003回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

12人

6人

18人

金額

金額

金額

金額

55,000円

15,000円

8,894円

78,894円

会員数

出席数

出席率

42人

31人

73.8％

日 時：

場 所：

例会名：

12月23日（土）18：00から

岐阜グランドホテル

年末家族例会

誕生祝 19日 L.長谷川時彦

22日 L.河村 洋行 23日 L.今尾 明典

L.河村

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.山田

L.大橋

L.後藤

L.乙部

L.広瀬（真）

L.山﨑

L.大橋

1. 12月8日（金）岐阜市立鶉小学校において薬物

乱用防止「ダメ。ゼッタイ」教室が開催され、認定

講師L.大橋、L.松葉の２名が出席致しました。

2. 12月18日（月）第２回ガバナー諮問委員会が

都ホテル岐阜長良川に於いて開催され、

会長L.大橋、第一副会長L.岩田、幹事L.後藤、

事務局員の４名が出席致します。

3. 事務局冬期休暇について

12月29日(金)～１月４日(木)

キャビネット事務局、ＺＣ事務局の休局に

順じます。

※緊急連絡先 幹事L.後藤（090-5873-1230）
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司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会則変更承認 会員委員長

６ 会長挨拶 会 長

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10 出席報告 出席大会委員

11  会計報告

12  閉会ゴング

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易



会長挨拶

特別記事

会長挨拶

みなさん、こんにちは。本日は通常例会です。

まずみなさんにご報告ですが、先日オンリーワン私達の芸術祭の開会式へ参加させていただき、協力金の贈呈をさ

せていただきました。その際展示作品も拝見したのですが、素晴らしい作品がたくさんあり多くの人に見ていただきた

いと感じました。また、瑞穂市社会福祉協議会と災害発生時のボランティアセンターへの協力に関わる協定の締結を

してまいりました。岐阜西ライオンズクラブ名誉会員である森瑞穂市長にも出席していただき、中日新聞の取材もあり

ましたので掲載されるかと思います。

次はレオクラブに関してのご報告です。結成会の日程が3/17(日)と決定いたしました。川嶋地区ガバナーをはじめ、

地区役員、ZC、市内クラブの会長、京都嵐山ライオンズクラブ、また柴橋岐阜市長、森瑞穂市長にもご臨席賜る予定

です。みなさまもご出席よろしくお願いいたします。

最後になりますが、先ほど会員委員長のL.山田からご報告いただきましたが、会費支払いに新たに月払が加わりま

す。現在退会2名と下期の休会4名が承認されており会長として大変責任を感じております。会費月払になることにより

負担感が少なくなりますので、ぜひお知り合いにお声掛けいただき、会員増強に繋げていただきたいと思います。

それでは本日も宜しくお願いいたします。

誕生祝

19日 L.長谷川時彦

22日 L.河村 洋行

23日 L.今尾 明典

おめでとうございます！

会 長 L.大橋 良広

チャーターメンバーL.武藤寛治 ごあいさつ

記念写真★いつまでもお元気でいて下さい

2023年度～2024年度上半期をもっ

て退会される、チャーターメンバー

L.武藤寛治からごあいさつを頂きまし

た。

42年の永きに亘り、岐阜西ライオンズ

クラブに在籍され、その温かなお人柄

で、多くの会員と友情を結び、良き思

い出を残されたことと思います。そして、

その真摯なお姿でクラブ会員を導いて

下さいました。また、運営・事業に多大

なるご尽力を賜り、クラブを盛り上げて

頂きましたこと、会員一同心より感謝御

礼申し上げます。誠にありがとうござい

ました！



委員会報告

恵光祭協力金の贈呈

「岐阜市オンリーワン私たちの芸術祭」協賛金贈呈

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ」教室開催
市民奉仕委員長 L.伊藤 隆造

12月８日（金）岐阜市立鶉小学校に於いて

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。教室」を開催

致しました。

対象： 小学６年生児童 130名

認定講師：L.大橋、L.松葉

12月５日（火）第30回岐阜市オンリーワンわたしたちの芸術祭がハートフルスクエアG

にて開催され、会長L.大橋から協賛金の贈呈を行い。感謝状を頂きました。

社会奉仕委員長 L.加藤 実

ました！

11月18日(土)

第二恵光・第三

恵光学園の恵光

祭が開催され、

会長L.大橋が出

席し、恵光祭の

開会式で協力金

の贈呈を行い感

謝状を頂きました。

会長、幹事の二人で作品展

示の観覧もしました。


